

SDN 001 Aji Kuning Sebatik Tengah Jadi Sasaran Vaksinasi Anak 6-11 Tahun BIN Kalimantan Utara

Saharuddin - NUNUKAN.PUBLIKMERDEKA.COM

Jan 10, 2022 - 18:44



Suasana Vaksinasi Anak 6-11 Tahun Gelaran BIN Kalimantan Utara di SDN 001 Aji Kuning Sebatik Tengah

NUNUKAN, KALTARA - Sekolah Dasar (SD) Negeri 001 Aji Kuning Kec. Sebatik Tengah Kab. Nunukan Provinsi Kalimantan Utara menjadi salah satu sasaran program vaksinasi anak usia 6-11 tahun yang dilaksanakan oleh Badan Intelijen

Negara (BIN) Kalimantan Utara pada Senin (10/1/2022), dimana di Pulau Sebatik, pulau yang berbatasan langsung dengan negara bagian Sabah Malaysia, BIN Kalimantan Utara menggelar kegiatan vaksinasi bagi anak usia 6-11 tahun di dua kecamatan sekaligus, masing-masing di Kecamatan Sebatik Tengah dan Kecamatan Sebatik Timur yang di pusatkan di SDN 001 Sei Nyamuk Sebatik Timur.

Kepala SD Negeri 001 Aji Kuning, Dus Munif menjelaskan bahwa untuk sasaran vaksinasi anak di SD yang dipimpinnya sebanyak 200 siswa.

"Untuk vaksinasi hari ini sekitar 200 siswa dikarenakan pada program vaksinasi usia 12 tahun yang lalu sudah banyak yang mengikuti, demikian pula pada saat kunjungan KASAD Jenderal Dudung Abdurachman pada Kamis (6/1/2022) juga dari murid kami ada yang mengikuti" jelas Dus Munif



"Kemudian ada juga murid kami yang belum bisa di vaksin dikarenakan alasan kesehatan dan apabila nanti sudah sembuh akan dilakukan di UPT Puskesmas Aji Kuning" tambah Dus Munif

Lebih lanjut ditambahkan oleh Dus Munif, untuk seluruh tenaga pengajar yang ada di SDN 001 Aji Kuning telah di vaksin guna persiapan Pembelajaran Tatap Muka (PTM) 100 persen.

"Alhamdulillah seluruh tenaga pengajar kita telah melakukan vaksin guna persiapan PTM 100 %, hanya edaran secara resmi belum ada jadi kita tunggu perkembangan lebih lanjut" papar Dus Munif.

Tampak ratusan anak murid SDN 001 Aji Kuning dengan didampingi oleh orang tua masing-masing dengan sabar menunggu giliran untuk di vaksin serta

diarahkan oleh tenaga pendidik, serta anggota TNI-POLRI demi kelancaran proses vaksinasi, hadir memantau jalannya kegiatan vaksinasi tersebut Camat Sebatik Tengah Aris Nur, SSTP beserta staf, sementara tenaga vaksinator dari UPT Puskesmas Aji Kuning